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例会場：日本製鉄技術開発本部（富津クラブ）千葉県富津市新富 20-1 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 最終 18：00～19：00

2020-21 年度 第 2790 地区

  ガバナー 漆原 節子（勝浦 RC） 第 5グループガバナー補佐 窪田 謙 （富津シティ RC）

  富津シティ RC 会長 渡邉 敏 幹事 宮﨑 晴幸   SAA 伊藤 充教

通算 1370 例会 2021 年 4 月 14 日（水）

【点鐘】：渡邉会長

【ロータリーソング】ソングリーダー：江藤会員

ロータリーソング 「奉仕の理想」

【会長挨拶】渡邉会長

松山英樹選手マスターズ初制覇おめでとう！

久々の明るいニュースに感動しました。世界中のプロゴルファーが目指すオーガスタでの

日本人初制覇は、将来プロゴルファーを目指す子供たちに夢と希望を与えてくれました。          

日本国民にも感動を与えてくれました。そしてオリンピック開催前の聖火リレーが始まり

ました。 富津市では 7月 1日に聖火リレーが行われる予定との事ですが、無事にリレー

が行われる様子を見届けたいですね。

河村さんの入会が本日をもって承認されましたので、入会式は最終例会にて行います。

そして日本製鉄の栗坂会員より卓話を頂くこととなりました。

6月 2日の例会にて、現在の研究などの紹介をして頂きます。

                            

【幹事報告】:宮崎幹事

報告なし

【結婚記念日・誕生日のお祝い】

該当者なし

【委員会報告】:和田会員

「東北地方震災復旧視察のご報告」

先日の３月 20.21 日に今年で発生１０年目を迎える東日本大震災の復旧復興の様子を視察

目的に有志６名で東北地方へ伺いました。



当クラブで震災当初より支援を続けていた「みやぎ子ども支援の会」にも東日本大震災追悼花火を実施している

竹岡地区より支援金を渡してほしいと立石さんがお預かりしていたこともあり伺う事ができました。 木村理事長

もお忙しい中、急な訪問にも対応して頂き有志一同からも支援金とお土産を手渡しさせて頂く事ができ、コロナ禍

の中互いに元気に雑談できた事は、何より良かった事です。

その後、多くの命が失われた大川小学校へ訪問致しましが震災遺構との事で周辺は整備され生生しさという部分では、

消えてしまったように感じました。 宿泊先では、宮城沖で発生した震度５強の地震に会い、生まれて初めて身の

危険を感じ東日本大震災では、どんなに怖かった事かと思うと想像がつきませんでした。

今回有志での視察となりましたが、復旧復興という点では大きく前進していると思います。

１０年という月日が長いか短いかは人それぞれかと思いますが、今後も東北地方の復旧復興を祈念したいと思います。

そしてコロナウィルスが落ち着いたら皆さんと遠藤会員の鳴子観光ホテルへ親睦を兼ねていってみたいものです。

【クラブ管理運営委員会】:代理

4 月２８日（水）18時～ 炉辺会談（会員増強）について会場は、富津クラブで行います。

内容は、河村昌吾様の入会式と、ざっくばらんに会員増強について語らいましょう。宜しくお願い致します。

【例会プログラム／ロータリーの友情報】IT広報公共委員会:伊藤会員

2021 年 4月号：特集 母子の健康月間

1.ＲＩ会長メッセージ （P.3）＜RI 指定記事＞

～ 4月 22 日は「アースデイ（地球の日）」です ～

・1969 年、ユネスコにおける環境関連会議でアースデイが提起されたのが始まり。

・1970 年、気候が良く、祝日でも試験期間中でもない 4月 22 日（水）をアースデイとし、学生に討

論会への参加を呼び掛けた。これが全世界へ広がり、環境問題に対する関心が集まるようになる。

・毎年この日は、国連本部にある「日本の平和の鐘」が鳴らされている。

2.母子の健康月間 特集 ～ 日本の母子にできること ～（P.7）

日本の周産期死亡率や妊産婦死亡率は極めて低く、世界的にもトップレベルで母子の健康は守られています。    

しかし、一方でマタニティーハラスメントや産後うつ、ワンオペ育児、ＤＶ、児童虐待などの問題があり、         

また、若年者の望まない妊娠・中絶・出産も後を絶ちません。

・子供達への正しい性教育  ・産前産後のケア  ・男性の育児参加

3.私たちの行動計画 ～ より大きなインパクトをもたらす ～（P.34）

私たちは皆、ロータリーがもたらす変化を持続させたいと望んでいます。しかし、活動成果を表す具体的な証拠を

示すことができなければ、革新と意欲をもつ変革者や協力団体の参加を促すことは難しくなります。

真に意味のある形でプログラムとプロジェクトを向上させることも困難となります。

・地域社会で最も重要な問題とプロジェクトに「焦点を当てる」

・プロジェクトの実施前と実施後のデータを「集める」

・活動がもたらした具体的な変化について「伝える」

・プロジェクトを徐々に改善することに「力を注ぐ」

4.私の一冊 （P.63）

～ 燃えよ剣 ～

・新撰組副長の土方歳三の生涯を描いた、司馬遼太郎の長編歴史小説

・ＮＨＫ大河ドラマ「青天を衝け」で登場？主人公・渋沢栄一との関わりは？



【プログラム外】クラブ運営改善について:渡邉会長

現体制でのクラブ運営に関しての意見を頂きました。内容については年度計画の見直し、事務局、

各委員会の役割の明確化、引継ぎ時においての業務確認とマニュアル作成等についての改善要綱を認識し、

今後協議の場を持ち会員全員でのクラブ運営の見直しを行います。

【ニコニコ BOX】クラブ管理運営委員会:阿部会員

渡邉 敏：今日もニコニコ

【出席報告】クラブ管理運営委員会：阿部会員

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率

今回(4/14) 12 10 2 0 83％

前回(4/7) 13 11 2 0 83％


